
 

令和５年度 

緑が丘二丁目自治会７月度定例会議事録 

緑が丘二丁目自治会 会長 平田 愼一 

開 催 日 令和５年７月２日（日） 開 催 時 間 19:00 ～ 19:55 

場  所 自治会館２階 記 録 作 成 書記（吉田・石川） 

出 席 者 執行部、各班長、坂巻・中村・大場相談役、吉田緑友会会長、井上防災隊副隊長、福澤・

杉本民生委員 

 

１．会長挨拶                 平田会長 

 最近は、電気や水回りなどのトラブル時に、すぐ駆け付けて来てくれる業者を、ネ

ットやスマホで気軽に検索できるようになったが、請求金額や作業内容が異常な業

者も多く、問題になっている。そのような時は、安易にそういう所に頼むのではな

く、近所に相談してみるのも手であり、騙されないようにして欲しい。また、自治

会で、そういった助け合いの場を提供できないか、模索中である。 
 

２．自治連関係の動きについて            平田会長 
 

(１)光が丘地区関連 

▪ 環境衛生部長研修会（環境衛生部長より、実施報告） 

令和５年６月２３日(金)  

 当日は、環境衛生部長と平田会長が出席した。まず、(株)日本エコロジーセンター

の工場へ行き、スーパーやコンビニ等から出る期限切れの残飯を、家畜の餌にする

最新のシステムを見学。南清掃工場では、日本有数の最先端焼却システムを見学。

相模原市のごみ埋め立て地については、現在のところ残り 14年で満杯になってしま

うので、自治会を通したゴミ減量の啓発協力要請があった。 
 

▪ 掲示板の交換・立て直し等の申請について 

 現在、当自治会管轄に設置されている広報用掲示板 5枚につき、破損等で交換が必

要かどうかのチェックを実施、必要な場合には７月８日までに広報部から会長へ連

絡を入れてほしい。 
 

▪ 地区連パークゴルフと懇親会 

令和５年７月９日(日)        淵野辺公園 

 前回定例会で述べた通り、光が丘地区の各自治会会長が集まり、試技を行う予定。 
 

▪ 秋の交通安全キャンペーン実施 

令和５年９月２３日(土)        弥栄小学校前 

 コロナ禍の影響で中断していたが、今年は実施。当自治会からは、交通部長と会長

が参加予定。 
 

▪ 安心・安全まちづくりのつどい 

令和５年７月７日(金)１９:００～２０:３０   青葉小学校体育館 

 各自治会 10名程度の出席要請がきている関係上、防犯部長と交通部長に参加要請す

る。参加賞もあるとの事なので、会員で時間がある方は、上履き持参で参加して頂

きたい。 
 
 

 １－１  



 

▪ 第４７回光が丘地区ふるさとまつり 

令和５年８月１９日(土)１４:４５～１９:３０   光が丘小学校 

 雨天翌日開催。模擬店 20店ほど出店予定、ラストに打ち上げ花火を行う予定。手伝

いが必要になる場合には、後日連絡する。 
 

(２)青葉連合関連 

▪ OB自治会長懇親会の開催(報告) 

令和５年６月１１日(日)        市営並木団地集会所 

 ５年ぶりの開催であったが、当自治会より、平田会長・北浜顧問・大場相談役が出

席し、意見交換を行った。 
 

▪ チャリティー親睦ゴルフ大会 

令和５年９月６日(水)        相模原ゴルフ倶楽部 

 当自治会より、現在 11名参加表明。 

 回覧をするので、参加希望者は書面記載のとおり手続きをお願いする。 
 

３．本自治会関連                平田会長 

(１)防犯カメラ設置委員会 

６月２５日(日)１８時～ 

 設置場所について検討を行い、本年度は６台を管内に設置する事にする。 

 ５台については市の助成申請を７月末にする予定、１台は自治会費で賄う事とする。 
 

(２)新しい会員名簿と地図作成 

 ７月１日(土)に検討会を行った。９月を目途に、作成をする予定である。会則について

も、変更予定である。 
 

(３)緑が丘二丁目ソング（５０周年記念事業） 

 ６月２４日(土)１８時より自治会館で初回会合を実施し、１８名参加。 

 以降、第１・第３土曜日の１８：００から１時間程度（８月は第１・第４土曜日）、毎

回練習をしていく予定。参加者についても、まだまだ募集中である。 

→ 子供枠の募集を育成部網で回覧をしたが、現在のところ４名のみに留まっている

為、年齢層を広めて一般回覧で募集したらどうかの意見あり。 
 

(４)秋の花火大会の開催 

１０月７日(土)１８時～ 緑が丘二丁目公園・スポーツ広場 

 今年は、緑 1・青葉 1・青葉 3・並木 3の各自治会と、合同開催となる。 

 現在、模擬店・踊り・太鼓・抽選会などのイベントを予定、第 1回打合わせを 6月 25日

(日)に開催した。次回以降、お祭り委員会各団体と打ち合わせを重ねていく予定。 
 

(５)黄色い小旗訓練の報告              防災隊副隊長 

 ６月１８日(日)に実施した当訓練について、掲出率 83.9％の結果となった。 

 次回以降についても、会員の引き続きのご協力をお願いしたいのと、災害発生時にはす

ぐに掲出できるように、日ごろからの管理をお願いしたい。 

 放水訓練を７月９日に実施予定であり、鍛錬を重ねていく予定である。 
 

(６)各部門からの連絡・報告事項 

 特になし 
 
 



 

(７)民生委員・緑友会・独立防災隊・会計からの連絡 

 （会計）４つの班が、２回目以降の自治会費納入手続きが必要となるので、次回定例会

前に納入の手続きをお願いする。 
 

４．その他                  石川総務 

 育成部に絡む案件だが、今年度のジュニアリーダー育成研修に関し、小学 4年～６年生

の募集をする。光が丘連合に所属する自治会から全体で、毎年５０名前後の参加があ

り、周辺の別小学校に通っている児童同士が交流しながら、親交を深める場となってい

る。ただし現状、当自治会内からの参加者は、数年間いない状態が続いている。９月以

降、計８回、各回テーマを変えつつ研修を行っていく予定であるが、コミュニケーショ

ンを育むいい機会となっている事からも、今年度については、当自治会からも参加者が

でる事を期待している。該当児童がいる班の班長宅に対して案内書を投函するので、応

募するかどうかのヒアリングをお願いしたいのと、参加者がいない場合でも回答結果を

育成部宅のポストへ投函するようお願いする。 

→ 現状、当自治会に子供会や育成会などがなく、ジュニアリーダー活躍の場がない

のだから、応募者がいないのは当然ではないのかとの意見あり。 

→ 自治会内で活躍の場がなくとも、参加する児童の成長の場となっているのは確か

であり、有意義な活動ではないかとの回答。 
 

６．閉会の言葉                佐藤副会長 

 疑問に思った事が生じたら、思い切って発言をして頂き、勘違いやお互いの蟠りがなく

なるようにしていければ、と思っている。 
 

※ 令和５年度第５回定例会は８月６日（日）、午後７時より自治会館にて。 

※ 令和５年度役員執行部会議は８月６日（日）、午後 6時より自治会館にて行います。 


